
令和 5年度 PTA役員の活動内容② 

 

●PTA運営委員会（年 6回） 

役員、校長先生、教頭先生、で集まる。午後から 1〜2時間くらい 

参加済み：4月 13日、5月 10日、10月 13日、11月 16日 

今後の予定：1月 11日、3月 5日 

●地域ボランティア推進委員会（年 1回） 

6月 12日 10:30〜1時間くらい、PTA役員として参加 

東田小学校地区の教育ボランティアの現状をそれぞれ報告 

のびるん deスクールやトヨッキースクールの今後の活動について聞く 

参加者  PTA役員 1名、校区自治会長さん、写真ボランティアさん、校区市民館の主事さん、 

読み聞かせサークルひなの会の代表さん、校長先生、教頭先生 

●図書室ボランティア活動 

PTAサークル図書の会→PTAボランティア活動にかわり、単発参加可能に 

月に 2回 木曜 9:30〜11:30 

司書さんと相談して活動日を決め、お知らせメールを配信。年度末に会計報告 

（令和 6年からは、第 1・第 3木曜日に固定します） 

●その他 

5月 20日夢たまスポーツ祭ボランティア、6月 26日給食懇談会（1年生）の受付 

10月ミシンボランティア数回、野外活動お迎え時の駐車場誘導 

 

立候補の動機 

令和 4年に行われた改革を見て、その趣旨に賛同できたため 

PTA サークル図書の会が、単発で参加できる PTA ボランティアとなったが、以前と同じ活動を継続したかっ

たため 

 

コロナ禍でほとんどの活動がなくなったあと、それらが復活するタイミングで令和 4 年度の役員さんたちが破

竹の勢いで改革・スリム化してくださり、以前と比べとてもシンプルな PTAになりました。 

数年前には、冬の体育館で決まるまで帰れない各学年 2人の役員決めだとか、PTA新聞作り、バザーなど、

やることも集まることも役員の人数も今よりずっと多かったと聞いています。 

事情があり参加が難しいかたにとっては厳しい仕組みが、今は随分よい方向に変わったと感じます。 

 

誰も「行けなくてすみません」と言ったり思ったりする必要がなく、やれる人がやれる事をやる体制が続いたら

いいと思っています。 


